



29 07 2024

## **TAISENDUNDEINE NACHT: EIN ABEND ZUR UNTERSTÜTZUNG DER VEREINIGUNG AUT AUT MODENA**

Mit großer Begeisterung begrüßte der Modena Golf & Country Club in Colombaro am 16. Juli die magische Ferraluglio-Veranstaltung „Tausend und eine Nacht“. Dieser außergewöhnliche Abend bot nicht nur eine zauberhafte Atmosphäre, sondern auch die Möglichkeit, eine edle Sache zu unterstützen.

**„Die edelste Kunst ist die, andere glücklich zu machen.“**

Pineas Taylor Barnum

### **Ein traumhaftes Erlebnis**

Ein verzaubernder Abend, geprägt von einem Abendessen am Pool unter dem Sternenhimmel, schenkte den Teilnehmern unvergessliche Momente. Ein märchenhaftes Schloss und orientalische Melodien bereicherten die Veranstaltung und entführten die Gäste in die faszinierende Welt der arabischen Erzählungen. Tänzerinnen, Wahrsagerinnen und riesige Laternen ließen die Anwesenden in die fesselnden Geschichten der berühmten Sammlung Tausend und eine Nacht eintauchen.

Dieses Event wurde durch zahlreiche Sponsoren ermöglicht, darunter Edilteco, das seinen Mitarbeitenden die Teilnahme ermöglichte. Damit unterstrich das Unternehmen sein soziales Engagement und seine Bereitschaft, wichtige Anliegen zu unterstützen.

### **Tausendundeine Nacht**

Ein tieferer Blick in die Geschichten von Tausendundeine Nacht enthüllt ihre berühmte Handlung: König Shahrizad, der Sultan von Persien und Indien, ist mit einer wunderschönen und reichen Frau verheiratet, entdeckt jedoch eines Tages, dass sie ihn mit einem Sklaven betrügt. Vor Wut über die Untreue seiner Frau und aller Frauen lässt er sie hinrichten.

Von diesem Moment an heiratet Shahrizad jede Nacht eine neue Frau, nur um sie bei Tagesanbruch töten zu lassen. Bis Shahrazad, eine Frau vom Hof, sich freiwillig als Ehefrau meldet. Um ihr Leben zu retten, beginnt sie, dem Sultan faszinierende Geschichten zu erzählen, die sie jede Nacht an

einem spannenden Punkt abbricht. Dieses Vorgehen zieht sich über tausendundeine Nacht hin, während der Sh?hriy?r von den Geschichten und ihren Botschaften gefesselt wird. Schließlich erkennt der Sultan seine Fehler, verschont Shahraz?d und heiratet sie, was Frieden und Wohlstand in sein Reich bringt.

## **Eine Gelegenheit zur Solidarität**

Der Abend hatte eine noch bedeutendere Mission: Der gesamte Erlös wurde an die Vereinigung AUT AUT gespendet, die Familien mit autistischen Angehörigen unterstützt.

Das Thema Tausendundeine Nacht rief die Magie der berühmten Erzählungen hervor, ein Symbol endloser Geschichten, Hoffnung und Staunen. Ebenso steht die Unterstützung der Vereinigung AUT AUT Modena für ein unermüdliches Engagement zugunsten des Wohlergehens von Familien mit autistischen Angehörigen.

Wie Shahraz?ds Geschichten eine endlose Erzählung bilden, zielt unser Einsatz darauf ab, einen nachhaltigen Einfluss zu schaffen. Jede Spende und jede solidarische Geste trägt dazu bei, eine neue Seite voller Hoffnung und Unterstützung zu schreiben – inspiriert von den Geschichten, die Nacht für Nacht weitergehen. Die Magie von Tausend und eine Nacht wird so zu einem Symbol für unser Bestreben, grenzenlose Hilfe zu leisten und die Familien durch die Vereinigung AUT AUT tatkräftig zu unterstützen.

## **Die Vereinigung AUT AUT**

AUT AUT ist eine Gruppe von Freiwilligen, die Unterstützungs-, Ausbildungs- und Fundraising-Aktivitäten für Familien mit autistischen Angehörigen in der Provinz Modena fördert und koordiniert. Gegründet im Jahr 2003 als Zweigstelle der Vereinigung Aut Aut Reggio Emilia, hat sie das Ziel, Familien mit autistischen Angehörigen in Modena und Umgebung zu vertreten und zu unterstützen. Ihre Mission ist es, Hilfe und Schulungen anzubieten, mit besonderem Fokus auf familiäre Dynamiken und die Bedürfnisse von Geschwistern von Menschen mit Behinderungen.

## **Eine hoffnungsvolle Zukunft**

Dank der Großzügigkeit der Teilnehmer und Sponsoren kann die Vereinigung AUT AUT weiterhin wertvolle Unterstützung für die Familien in der Provinz Modena leisten.

Die Veranstaltung Tausend und eine Nacht war nicht nur ein Wohltätigkeitsabend, sondern ein konkretes Beispiel dafür, wie man einen Unterschied machen kann.

Wir haben es geschafft, eine magische Nacht in eine echte Unterstützung für die Vereinigung AUT AUT zu verwandeln. Dieses Engagement zeigt, wie Zusammenarbeit und Solidarität einen bedeutenden und nachhaltigen Einfluss haben können.